



# Aviso Legal

---

## Aviso Legal

- Titularidad
- Recogida de datos
- Cesión de datos
- Seguridad
- Cookies
- Comunicaciones comerciales
- Derechos de los titulares de los datos
- Vigencia y modificación de la presente política de protección de datos
- Ley aplicable y fuero
- Aceptación y contacto legal

## Titularidad

---

La titular del dominio maximalista.coop, los subdominios de este dominio y todas las páginas alojadas bajo ellos es la «Compañía Maximalista S.Coop.».

Compañía Maximalista S.Coop. respeta los derechos fundamentales, las libertades públicas y los intereses de todas las personas con las que trata. Por ello, Compañía Maximalista S.Coop. respeta todas las exigencias legales en materia de protección de datos salvaguardando, conforme a los mismas, los datos de carácter personal que recaba y trata.

## Recogida de datos

---

Compañía Maximalista S.Coop. informa acerca de las finalidades para las que recaba datos de carácter personal en el momento de recogida de estos. En este sentido, Compañía Maximalista S.Coop. no recaba más datos de los estrictamente necesarios.

Como regla general, los datos de carácter personal que nos facilite se tratarán con la finalidad de atender su solicitud de información, mediante llamada telefónica o por correo electrónico, así como para informarle sobre acciones de la Compañía Maximalista S.Coop. cuando lo consienta.

Compañía Maximalista S.Coop. no cederá sus datos a terceras personas. De acuerdo con lo establecido en el régimen jurídico de protección de datos, Compañía Maximalista S.Coop. garantiza el derecho de los interesados a revocar el consentimiento otorgado para su uso, a ejercer sobre ellos los derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, supresión, portabilidad y oposición. Para cualquiera de estas acciones, el interesado deberá enviar solicitud por escrito a [privacidad@maximalista.coop](mailto:privacidad@maximalista.coop)

Compañía Maximalista S.Coop. indicará los tratamientos adicionales o distintos a los mencionados a que se someterán los datos recogidos en cada caso y la finalidad para la que se tratarán los mismos en cada uno de los formularios de recogida de datos. Le recordamos que NO puede introducir datos de terceros. En caso de que necesite hacerlo, póngase en contacto con nosotros por correo electrónico y le ayudaremos.

Le recomendamos encarecidamente la lectura de las cláusulas de información ubicadas al pie de cada uno de dichos formularios antes de aceptarlos. Le recordamos que el envío de cualquiera de los formularios supone la aceptación sin reservas de las condiciones informadas.

## Cesión de datos

---

Compañía Maximalista S.Coop. no cede datos de carácter personal a terceros sin informar previamente a sus titulares de qué datos va a ceder, de la identidad de los cesionarios, de su actividad y de las finalidades a las que dichos cesionarios podrán destinar los datos y salvo que, en caso de ser necesario, también haya recabado el consentimiento de los titulares de los datos.

## Seguridad

---

Compañía Maximalista S.Coop. ha adoptado las medidas de índole técnica y organizativa necesarias para garantizar la integridad, la disponibilidad y la confidencialidad de los datos de carácter personal que trata.

## Cookies

---

La Compañía Maximalista S.Coop. no utiliza cookies para recoger información de los Usuarios.

Puede ocurrir que la web titularidad de la Compañía Maximalista S.Coop. remita o incluya contenidos (vídeos, documentos y otros materiales incrustados) de sitios web de terceros, cuyas políticas de privacidad son ajenas. Le rogamos que, si accede a tales sitios web, revise las políticas de privacidad y de cookies antes de aceptarlas. Con carácter general, si navega por Internet usted puede aceptar o rechazar las cookies de terceros desde las opciones de configuración de su navegador.

## Comunicaciones comerciales

---

Compañía Maximalista S.Coop. no envía comunicaciones comerciales.

## Derechos de los titulares de los datos

---

Compañía Maximalista S.Coop. permite a los titulares de datos de carácter personal ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión en los términos recogidos en el Reglamento General de Protección de Datos y en su normativa de desarrollo. Para hacerlo es preciso dirigirse al Delegado de Protección de Datos de Compañía Maximalista S.Coop. mediante correo electrónico: [privacidad@maximalista.coop](mailto:privacidad@maximalista.coop)

También puede recabar la tutela de la autoridad de control que desee ([http://ec.europa.eu/justice/article-29/structure/data-protection-authorities/index\\_en.htm](http://ec.europa.eu/justice/article-29/structure/data-protection-authorities/index_en.htm)).

## Vigencia y modificación de la presente política de protección de datos

---

La presente política de privacidad está vigente desde el día 1 de enero de 2024. Compañía Maximalista S.Coop. se reserva el derecho de modificar unilateralmente su política de privacidad en el supuesto de que exista un cambio de la legislación vigente, de la doctrina jurisprudencial o de criterios internos. Cualquier cambio que se introduzca en esta política será publicada en esta misma dirección.

Versión vigente: 1.0

Entrada en vigor: 1 de enero de 2024.

## Ley aplicable y fuero

---

Esta página web y su uso por los usuarios se rigen por la legislación española y europea y toda controversia que pueda surgir en torno a la aplicación, cumplimiento o interpretación de estas condiciones se resolverá ante los Juzgados y Tribunales de Fregenal de la Sierra, Badajoz, salvo que legalmente le corresponda otro fuero.

## Aceptación y contacto legal

---

Al navegar por la página web de Compañía Maximalista S.Coop. usted manifiesta que ha leído, comprende, conoce y acepta, sin reserva, todas las condiciones legales de la misma. Para la resolución de cualquier duda sobre el contenido o alcance de la presente política de privacidad ponte en contacto con nosotros en [buzon@maximalista.coop](mailto:buzon@maximalista.coop)